

Ressort: Technik

Telekom-Vorstand: Huawei kein Sicherheitsrisiko

Bonn, 21.11.2012, 10:41 Uhr

GDN - Die Deutsche Telekom hält Netzwerktechnik aus China für unbedenklich. "Aus heutiger Sicht sind ZTE und Huawei kein Sicherheitsrisiko. Aber natürlich bleiben wir wachsam, das sind wir unseren Kunden schuldig", sagte der für Datenschutz zuständige Konzernvorstand Thomas Kremer der Wochenzeitung "Die Zeit".

Vor den beiden chinesischen Netzwerkausrüstern ZTE und Huawei hatte Anfang Oktober ein Ausschuss des US-Kongresses gewarnt. Deren Technik könne Sicherheitsrisiken bergen und zudem ein Einfallstor für Industriespionage sein. "Huawei und ZTE gehören zu unseren Zulieferern, wir verwenden ihre Technik in unseren Netzen. Wir schauen uns deren Komponenten aber sehr genau an und überprüfen sie äußerst intensiv. Bis jetzt haben wir keinen konkreten Hinweis auf eine mögliche Industriespionage gefunden", sagte Kremer, der seit Juni zum Vorstand der Telekom gehört.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2745/telekom-vorstand-huawei-kein-sicherheitsrisiko.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com